



| Chine |

Ma famille a retrouvé la paix et la joie par la puissance de Dieu

Sœur Jang (Chine)

J'étais joueuse de football. À la fin 2003, pendant la saison d'hiver, j'ai eu une rupture du ligament du genou et je ne pouvais plier le genou. J'ai reçu un traitement de réhabilitation à l'hôpital de revalidation, mais plus tard il y a à nouveau eu rupture. Finalement, on a diagnostiqué une rupture chronique des deux ligaments. J'ai reçu toutes sortes de traitements, mais en vain, y compris des médicaments d'herbes chinoises, un traitement chirurgical et de l'électrothérapie.

Les radios prises en Avril 2004 montrent que deux petits os sortaient du ligament du genou. Le médecin a dit que c'était impossible à guérir parce que les deux excroissances provenaient de l'os du genou et il m'a aussi prévenu que je me retrouverais dans une chaise roulante dans la pire des cas.

Ce problème incroyable m'est arrivé lorsque j'avais 17 ans, et j'étais tellement choquée. Pour aggraver le cas, j'ai été frappée de dermatite chronique appelée

'psoriasis'. Deux mois après que la dermatite m'est arrivée, tout mon corps, sauf le visage était couvert de boutons rouges et était horrible. Je me suis reposé sur divers médicaments, mais en vain. Ma mère qui venait de croire m'a conseillé d'arrêter de prendre des médicaments, mais au contraire de prier Dieu. Un jour, un missionnaire envoyé par l'Eglise Centrale Manmin m'a appelé et m'a dit la même chose que ma mère. Et alors, le missionnaire a prié pour moi au téléphone et j'ai eu l'assurance que je serais guérie.

J'ai répandu de l'Eau Douce de Muan sur tout mon corps et j'ai prié. Deux jours plus tard, un miracle s'est produit pour moi. Tous les symptômes de psoriasis avaient disparu et ma peau était redevenue normale. Quelques jours plus tard, le missionnaire m'a rendu visite et il a prié pour moi avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié (Actes 19 :11-12). Rapidement les os proéminents ont été guéris et tout

a été restauré. La chose qui paraissait impossible avec des pensées humaines s'est produite dans la réalité. Par conséquent, de nombreux croyants ont commencé à croire en Dieu.

À la fin 2009, ma sœur a souffert de grave dermatite dans le cou. Au début, on a considéré cela comme un léger trouble de la peau, mais tandis que le temps passait, de graves symptômes de suppuration apparaissaient. Elle souffrait de terribles chatouillements et ne pouvait dormir normalement. Pendant qu'elle dormait, elle grattait les parties qui chatouillaient et du sang sortait. Son oreiller était souvent couvert de sang et de pus. Elle allait donc dormir avec les mains liées par des cordes.

La suppuration a empiré et de

petits abcès rouges commençaient à se développer sur son visage, son dos, ses mains et son cou. Avec le temps, les abcès grandissaient et du pus sortait. Cela affectait toutes les parties de son corps que le pus touchait. Elle s'est rendue dans une clinique pour les maladies de la peau pour un diagnostic exact, mais les médecins n'ont pas pu découvrir la cause exacte ni le nom de la maladie et ils ont prévenu ma sœur que cette maladie de la peau couvrirait tout son corps et menacerait sa vie sans des soins rapides. Mais notre famille n'avait pas de soucis et se reposait sur Dieu et priait en commun accord.

Comme nous avons envoyé notre demande de prière au Dr. Jaerock Lee, le Pasteur Principal de l'Eglise Centrale Manmin et avons reçu sa prière transcendant le temps et l'espace. Quelle chose étonnante! Après sa prière, l'inflammation purulente et les boutons rouges ont disparu et elle a été complètement guérie. Alléluia!



Au travers de la prière transcendant le temps et l'espace du Dr. Jaerock Lee, ma sœur a été complètement guérie de sa maladie de la peau.



| Kazakhstan |

Ma foi a été renouvelée et j'ai été guérie d'une hernie à la colonne vertébrale

Sœur Shirel (Eglise le Chemin de l'Esprit, Almaty, Kazakhstan)

En 2003, j'ai blessé ma colonne en skiant dans la montagne et j'ai eu des difficultés à m'asseoir et à me coucher sur mon lit. Des radios ont montré la fracture de la colonne et une hernie discale. J'ai essayé de nombreux médicaments pour la guérison, mais en vain.

En 2008, le pasteur Daniel Rozen m'a donné un CD « La Puissance de Dieu » qui traite

de nombreuses manifestations de la puissance de Dieu au travers du Dr. Jaerock Lee et j'ai été tellement touchée que j'ai commencé à étudier dans un séminaire en Israël. En Juin 2009, j'ai assisté à un séminaire pastoral dirigé par le Dr. Jaerock Lee et j'ai écouté le message sur « La Mesure de la Foi ». Lorsque j'ai reçu la prière du Dr. Lee, quelque chose

de chaud a traversé mon corps et mon dos a transpiré. Après cela, toute douleur avait disparu et j'ai récupéré ma vision. J'ai pu voir sans lunettes.

J'ai terminé ma dernière année d'études théologiques en Israël et je suis retournée au Kazakhstan et j'ai amené quelques livres du Dr. Jaerock Lee. J'ai tenu un séminaire sur « la Mesure de la Foi » pour

les ouvriers de l'église et de nombreux ouvriers ont été touchés. De nombreux membres de l'église ont commencé à lire les livres du Dr Lee et ont essayé de vivre conformément aux enseignements donnés par ces livres.

Ils ont expérimenté des changements dans leurs vies et ils débordent de témoignages de guérisons et de bénédictions.



La sœur Shirel et les stagiaires coréens de MMTC (Centre de formation de Missionnaires de Manmin) visitant le Kazakhstan.



| ROYAUME UNI |

J'ai retrouvé mes facultés auditives au travers de l'Eau Douce de Muan

Paul Rogers (Eglise Manmin de Londres, Royaume Uni)

Ma famille a un problème héréditaire de faculté auditive. Ma grand-mère était sourde et mon père aussi a perdu l'audition de l'oreille gauche. À cause de ce facteur héréditaire, à l'âge de 3 ans, ma capacité auditive a sévèrement décliné. Jusqu'à l'âge de 16 ans, j'ai subi 5 interventions chirurgicales pour récupérer ma capacité auditive. Le résultat fut que je n'avais pas de difficultés dans la vie quotidienne sauf que je ne pouvais pas écouter parfaitement comme une personne normale.

Mais vers la fin de ma cinquantaine, la capacité auditive de l'oreille gauche a commencé à grandement décliner, et j'ai subi

une intervention chirurgicale pour récupérer ma capacité auditive. Le médecin a dit qu'avec le temps la capacité auditive de l'oreille gauche allait complètement disparaître à cause de l'inflammation du tympan et des cicatrices laissées par les interventions précédentes. J'étais tellement surpris de ses paroles que les soucis m'ont tourmenté. Mais c'était heureux que mon oreille droite était bonne.

Trois ans plus tard, la capacité d'audition de mon oreille droite a aussi commencé à diminuer et je me suis rendu à l'hôpital. Le médecin m'a dit que j'avais une très mauvaise faculté auditive à cause de facteurs héréditaires et qu'une

intervention chirurgicale permettrait de récupérer temporairement la faculté auditive et de réduire la douleur, mais qu'une complète guérison était difficile à cause d'une inflammation chronique du tympan. Donc, tout ce que je pouvais faire était de porter un appareil auditif.

Quelques mois plus tard, ma femme m'a dit, « Chéri, voici de l'eau miraculeuse, de l'Eau Douce de Muan. Je vais nettoyer ton oreille avec cette eau, » et elle a lavé mon oreille avec un coton tige gorgé d'Eau Douce de Muan. Le lendemain matin, un bruit sourd a résonné dans mon oreille et j'ai commencé à bien entendre les sons. J'ai entendu les bruits étouffés

pendant des décennies, mais maintenant je pouvais entendre clairement les sons même sans mon appareil auditif. C'était un grand étonnement pour moi. Quelques jours plus tard, je me suis rendu à l'hôpital et le médecin était tellement étonné en disant que l'inflammation du tympan était complètement guérie et que ma faculté auditive était entièrement restaurée.

Certainement j'étais heureux d'avoir expérimenté la puissance de Dieu au travers du Dr. Jaerock Lee ! Je donne toute reconnaissance et gloire à notre grand Dieu qui a restauré mes facultés auditives au travers de l'Eau Douce de Muan.

Les Nouvelles De Manmin

NO. 34 18 JUILLET, 2010

L'authenticité de la Bible est confirmée par la médecine !

La 7^{ème} Conférence Internationale Médicale Chrétienne qui s'est tenue à Rome a rassemblé 270 médecins de 40 nations



Les 21 et 22 Mai, s'est tenue la 7^{ème} Conférence Internationale Médicale Chrétienne dans la salle de conférences de l'hôtel Sheraton, à Rome en Italie sous le thème « Spiritualité et Médecine ».



À partir de la gauche, Dr Roberto Fernandez Vina, un pionnier mondial dans le développement de la thérapie par cellules de souches adultes, le Dr Chauncey Crandall, Médecin de maladies cardio-vasculaires, à la clinique Cardio-vasculaire de Palm Beach à Palm Beach Gardens, Floride, le Dr Cesare Ghinelli, Pédiatre à l'Hôpital Universitaire de Parme en Italie et le Dr Fidel Fernandez, pathologiste des Philippines.

La 7^{ème} conférence Internationale Médicale Chrétienne s'est déroulée dans la salle de conférences de l'hôtel Sheraton, à Rome les 20 et 21 Mai 2010, sous les auspices du WCDN (Réseau Mondial des Médecins Chrétiens). Cette 7^{ème} conférence annuelle a été suivie par 270 médecins et professionnels de la médecine de 40 nations, y compris les USA, la Russie, l'Australie, le Brésil, l'Ouganda et l'Inde.

Le comité d'organisation de cette conférence a choisi 7 cas de guérisons divines, montrant au moyen d'un examen analytique exact de nombreuses puissantes œuvres de Dieu, et les 7 cas ont été présentés avec des données médicales. L'audience a applaudi pour les quatre cas : le cas du réveil d'un patient atteint de crise cardiaque présenté par le Dr. Chancey Crandall, Médecin de maladies cardio-vasculaires à la clinique Cardio-vasculaire de Palm Beach à Palm Beach Gardens, Floride, USA ; le cas de guérison par le Dr. Teh Mii Lii, Obstétricien et Gynécologue

de Malaisie dans lequel une femme avait une rupture amniotique à la 19^{ème} semaine de grossesse et avait de la sorte une possibilité de fausse couche et d'accouchement prématuré, mais qui a par la suite facilement accouché d'un bébé par la prière ; les cas de pédiatrie et de chirurgie pédiatrique par le Dr. Cesare Ghinelli, Pédiatre à l'Hôpital Universitaire de Parme en Italie ; et le cas de guérison du cancer de l'estomac par le Dr. Fidel Fernandez pathologiste des Philippines.

Les deux cas de guérisons d'oligohydramnios et du cancer de l'estomac ont été manifestés par les prières du Dr. Jaerock Lee, Fondateur et Membre du Conseil du WCDN et Pasteur Principal de l'Eglise Centrale Manmin. La présentation et la discussion des cas de guérisons divines ont confirmé la puissance de Dieu vivant. Le Dr. Roberto Fernandez Vina, un pionnier mondial dans le domaine des thérapies par des cellules souches adultes pour les maladies cardiaques, diabète du type 2 et de

sérieux désordres pulmonaires a donné une lecture spéciale sur les 'Cellules Souches adultes et les Thérapies par Cellules Souches.' Cette conférence s'est achevée dans un grand succès avec l'introduction de la 8^{ème} Conférence Internationale Médicale Chrétienne qui se tiendra dans la ville de Brisbane en Australie en Juin 2011. Cette conférence qui s'est tenue dans la cité éternelle de Rome, l'endroit du martyre de l'apôtre Paul a présenté de nombreux autres cas de guérisons divines de meilleure qualité que jamais auparavant, et a été considérée comme un fruit du 3^{ème} stade du décollage du ministère de l'Eglise Centrale Manmin.



Le Comité d'Organisation de la 7^{ème} conférence interviewé par de nombreux hommes de presse et journalistes. Performance de la diaconesse Mihee Jang et du groupe Son de la lumière

Le WCDN (Réseau Mondial de Médecins Chrétiens) est une organisation internationale et inter-dénominationnelle qui se compose de médecins Chrétiens du monde entier, qui se sont réunis pour analyser et confirmer les cas de guérisons divines qui se produisent partout dans le monde pour témoigner

de l'existence de Dieu vivant et de l'authenticité de la Bible, et pour réveiller de nombreux médecins et scientifiques. La conférence annuelle médicale chrétienne s'est tenue à Chennai en Inde, à Cebu aux Philippines, à Miami aux USA, à Trondheim en Norvège, à Kiev en Ukraine et à Rome en Italie.

Voyage Missionnaire MMTC au Kazakhstan

Du 20 au 31 Mai, MMTC (Centre de formation de Missionnaires de Manmin) a tenu son 20^{ème} voyage missionnaire au Kazakhstan sous la direction de sa Présidente, le Pasteur Deborah Lee. Le Pasteur Lee et 30 stagiaires ont visité 7 églises et fait la publicité du ministère de l'Eglise

Centrale Manmin en répandant le message de la croix, en présentant leurs histoires de témoignages en Anglais et en Russe et en présentant la danse traditionnelle coréenne avec les éventails et d'autres danses chrétiennes. Maintenant, MMTC recrute des candidats pour la 21^{ème} promotion.



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Le Saint Esprit nous aide

« Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous. » (Jean 14 :16)

'Consolateur' dans ce texte se réfère au Saint Esprit qui protège, guide et aide les croyants en Jésus Christ. Le Saint Esprit est d'abord descendu sur 120 croyants lorsqu'ils se sont réunis et ont prié dans la chambre haute de Marc à Jérusalem après l'ascension de Jésus. Après la descente du Saint esprit, de nombreux croyants aussi bien que les apôtres au temps de la première église ont été équipés de Sa puissance et ont avec assurance répandu l'évangile du Seigneur (Actes 2 :46-47). Que ferons-nous pour mener une vie chrétienne fervente avec l'aide du Saint Esprit ?

1. Nous devons croire que le Saint Esprit demeure en nous et nous reposer sur Lui

Si quelqu'un se repent de ses péchés et est baptisé dans le nom de Jésus Christ, Dieu envoie le Saint esprit dans son cœur comme un don (Actes 2 :38). Dieu démontre de nombreuses preuves de la présence du Saint Esprit. Lorsque les apôtres ont prêché les messages remplis du Saint Esprit, des milliers de personnes se sont repenties et ont accepté le Seigneur en une seule fois. Ils ont aussi manifesté d'étonnantes miracles par la puissance du Saint Esprit, y compris le fait de faire lever et marcher un paralitique.

Même si nos yeux spirituels ne sont pas ouverts, nous pouvons croire

que le Saint Esprit demeure en nous. Parce que le Saint Esprit demeurant en nous nous donne la foi, nous pouvons appeler Jésus Christ 'Seigneur' et Dieu 'Père', adorer Dieu pendant le culte, le louer et prier Dieu. Certains croyants doutent par des pensées charnelles, 'Le Saint Esprit demeure-t-il vraiment en moi ? Peut-être est-il parti de moi, comme j'ai commis ces péchés ?' N'importe qui peut recevoir le Saint Esprit à moins que le champ de son cœur ne soit comme le champ long de la route lequel ils doutent de la parole de Dieu, la jugent et la condamnent.

Malgré que nous ayons commis des péchés, si nous nous repentons de nos péchés et faisons de notre mieux pour vivre selon la parole, nous pouvons être pardonnés. De la même manière, le Saint Esprit ne peut pas facilement être enlevé des croyants. C'est pourquoi, nous les croyants, nous devons croire que le Saint Esprit vit en nous et Lui faire confiance. Nous devons aussi croire qu'il est notre aide et nous reposer sur Lui dans tout ce que nous faisons. Nous devons rejeter toutes les manières de l'homme ancien et vivre selon la volonté de Dieu. Nous rencontrons des choses que nous ne pouvons comprendre ni résoudre par nous-même. Alors nous devons croire que le Saint Esprit nous permet de

faire tout ce que nous ne pouvons pas faire et qu'il nous aide à comprendre ce que nous ne pouvons comprendre et nous reposer sur Lui.

2. Nous ne devons pas ignorer la parole de bonté donnée par le Saint Esprit

Le Saint Esprit nous aide à comprendre la Parole de bonté au travers des messages prêchés ou au travers de Sa voix. Mais si nous fermons la porte de notre cœur en pensant 'Cette parole ne s'applique pas à moi' nous ne pouvons pas recevoir la connaissance de la bonté, accomplir la bonté dans notre cœur et faire grandir notre foi. Supposons que vous ayez écouté le message sur l'amour spirituel, la bonté et les fruits du Saint Esprit. Alors le Saint Esprit vous aide à concevoir le chemin pour atteindre le plus haut niveau de bonté et la pleine mesure de la foi, et il vous guide pour marcher sur le chemin de la Nouvelle Jérusalem, le meilleur lieu de séjour dans le ciel.

Certains disent qu'ils ne peuvent pas accomplir le plus haut niveau de bonté et que leur foi n'est pas digne pour montrer les œuvres du plus haut niveau de foi. Mais Dieu nous regarde avec foi et il nous dit que nous pouvons atteindre le plus haut niveau de bonté et posséder le même niveau

de foi que celui des pères de la foi. Le Saint Esprit nous aide à comprendre ce que nous devons savoir et faire à notre niveau de foi actuel, et il nous guide d'une manière douce et délicate à le pratiquer.

Malgré les œuvres de réveil du Saint Esprit, certains croyants mettent au défi Ses œuvres. Par exemple, le Saint esprit leur fait comprendre combien grand est l'amour de Dieu, mais ils détournent leur face de la parole de Dieu en disant, 'Je n'ai ni ressenti, ni expérimenté l'amour de Dieu, et ainsi je ne puis aimer Dieu ;' C'est l'œuvre d'être concerné par des pensées charnelles en défiant la parole de bonté. Si nous continuons à défier la parole de réveil du Saint Esprit, nous ne pouvons être conduits vers de bonnes pensées et ne pouvons non plus demeurer dans l'amour et la grâce de Dieu.

3. Nous devons faire de notre mieux pour vivre selon la direction du Saint Esprit et la volonté de Dieu

Etant donné que le Saint esprit conduit toujours les enfants de Dieu à vivre selon la volonté de Dieu, ils devraient aussi faire tous leurs efforts pour vivre selon Sa volonté avec leur force de caractère. Nous ne devons pas donner toute la responsabilité au Saint Esprit en disant, « Le Saint

Esprit fera tout. » Nous devons faire de notre mieux pour mettre en pratique la parole de Dieu donnée par le Saint Esprit.

Celui qui croit réellement que le Saint Esprit demeure en lui aspire à écouter la parole de Dieu et il prie Dieu pour être conduit par le Saint Esprit, et il se rend continuellement obéissant à Lui de manière à pratiquer la parole donnée par le Saint Esprit. Même lorsqu'il trouve difficile de pratiquer la parole donnée par le Saint Esprit, celui qui croit que le Saint Esprit aide les croyants confesse, « Je puis le faire parce que le Saint esprit habite en moi » et il fait de son mieux pour la pratiquer en se reposant sur Lui. Tout d'abord, il doit estimer ses efforts, tandis que lorsque le temps passe et que des œuvres sont accumulées, cela devient plus facile d'écouter le Saint Esprit et d'être conduit et guidé par Lui. Alors il peut toujours mener une vie de succès avec l'aide du Saint Esprit.

Chers frères et sœurs, puissiez-vous demeurer dans l'amour et la puissance de Dieu avec l'aide et la conduite du Saint Esprit, vivre une vie heureuse chaque jour et confesser qu'il est facile de mener une vie chrétienne avec la présence du Saint Esprit, dans le nom du Seigneur Jésus Christ, je prie !

LE SITE DE L'EAU DOUCE DE MUAN REMPLI DE LA PUISSANCE DE DIEU ET VISITÉ PAR LE MONDE

Le site de l'Eau Douce de Muan où a eu lieu le miracle de la conversion d'eau de mer en eau douce à la prière du Dr. Jaerock Lee, est rempli de nombreux visiteurs du monde. Le 3 Juin, près de 100 pasteurs, missionnaires et frères et sœurs dans la foi de 12 nations y compris les USA, le Japon, la Bolivie, l'Inde, le Kenya, le Canada, la Chine et Singapour ont visité le site de l'Eau Douce de Muan et ont connu un bon temps avec la présentation du DVD « la Puissance de Dieu ». Regardant le ciel, buvant de l'eau Douce de Muan, se plongeant dans la piscine de l'Eau Douce de Muan et dans la louange en de nombreuses langues. Beaucoup d'entre eux, après s'être plongé dans l'Eau Douce de Muan ont reçu la guérison et les désirs de leurs cœurs et ils ont glorifié Dieu.



Buvant de l'Eau Douce de Muan

Se plongeant dans la piscine de l'Eau Douce de Muan

Des pasteurs Thaïlandais ont reçu leur guérison après s'être plongé

Photo commémorative

Adresse

L'Eglise de Manmin en France
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
- Contact : 33-1-7028-4499 / euromannin33@gmail.com
- Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00

L'Eglise de Manmin en Belgique

- Adresse : Rue du chœur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgique
- Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be

Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa

- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang

exploitateur de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Crystal Forum amène un Réveil Spirituel en Israël

Et porte d'abondants fruits de la Croisade Unifiée d'Israël 2009 en tenant un séminaire sur le mariage et un camp de jeunes



Crystal Forum a tenu le Festival de Musique 2010' au ICC de Haïfa le 21 Mai avec un auditoire de 1.500 personnes, et sur l'estrade, des dizaines de pasteurs ont prié pour les croyants et l'évangélisation nationale.

Séminaire sur le Mariage Camps des enfants

Israël est le lieu de naissance de l'évangile du Seigneur, mais ils attendent toujours la venue du Messie. Il n'y a que quelques juifs chrétiens en Israël qui croient en Jésus Christ en tant que Messie : ils sont appelés juifs messianiques. Ils ont été discriminés et persécutés dans de nombreux domaines et les pasteurs juifs ont des tas de difficultés dans leur ministère pour Jésus Christ.

C'était pareil en Juillet 2007, lorsque le Dr. Jaerock Lee a commencé son ministère de 3 ans en Israël. Dans la providence et la volonté de Dieu, le Dr. Jaerock a visité Israël 12 fois en 3 ans, et il a parcouru tout le pays d'Israël de la région du nord jusqu'à la région du sud y compris la Galilée, Haïfa, Nazareth, Jérusalem, Tel Aviv, Ashdod,

Ashkelon, Bethléem, Beersheba, et Eilat où il a répandu l'évangile de sanctification et la puissance de Dieu. Son ministère de 3 ans en Israël a porté du fruit lors de la 'Croisade Unifiée d'Israël 2009' tenue au Centre de Convention International de Jérusalem en Septembre 2009, et il a proclamé Jésus Christ en tant que Sauveur pendant la croisade.

Depuis que la croisade Unifiée 2009 a eu lieu, il y a eu de nombreux changements dans la municipalité de Jérusalem et Israël. Les pasteurs israéliens ont activement accompli leur ministère dans l'unité et leurs églises ont accompli le réveil au travers des œuvres enflammées du Saint Esprit. Au centre de ce réveil et du changement spirituel, il y a Crystal Forum, l'Association des pasteurs

israéliens.

De nombreux pasteurs de Crystal Forum visitent mutuellement leurs églises et partagent les messages entre eux, et ils s'encouragent aussi les uns les autres. En assistant au 'Séminaire sur le Mariage' de nombreux couples ont restauré un mariage heureux et accompli l'évangélisation familiale tandis qu'en assistant au 'camp de jeunes' de nombreux enfants sont revenus au Seigneur et ont maintenant grandi spirituellement. Ils accomplissent le 'Plan pour la Génération Suivante' pour les jeunes, et ils planifient de construire un centre de réhabilitation pour la guérison de ceux qui sont accros à la drogue ou l'alcool.

Le 21 Mai 2010, s'est tenu le 'Festival de Musique 2010'

au Centre de Convention International de Haïfa, sous les auspices du Crystal Forum, et leur festival de louanges a réuni 1.500 personnes de 30 églises de partout dans le pays d'Israël, y compris Haïfa, Jérusalem, Tel Aviv, Ashdod, Beersheba, Nazareth, El'ad, Beit Shan, Eilat, Rishon le Zion, Hadera et Rehovot. De nombreux pasteurs qui assistaient ont dit, « Ceci était le premier et plus réussi concert gospel » et ils ont envoyé leurs remerciements au Dr. Jaerock Lee en disant, « Depuis que le Dr. Jaerock Lee nous a lui-même parlé et manifesté les signes et les prodiges dans le nom du Seigneur, nous, les pasteurs israéliens sommes devenus unifiés et nos églises ont connu des réveils. »

Depuis Mai 2010, 38 pasteurs, non seulement des pasteurs

juifs mais aussi des pasteurs arabes et éthiopiens ont rejoint l'Association du Crystal Forum et le nombre de ses membres est en augmentation.

En Septembre 2010, ils ont planifié de tenir un Festival International Multiculturel 2010 avec le Bishop Dr. Myongho Cheong, dirigeant de l'Eglise Unifiée de Sanctification de Jésus Christ, Afrique, en commémoration du Festival International Multiculturel 2009 avec le Dr. Jaerock Lee. Il est donc espéré que l'amour de Jésus Christ au travers de sa crucifixion sera gravé non seulement dans les cœurs des juifs mais dans les cœurs d'innombrables âmes autour du monde par les œuvres enflammées du Saint Esprit au travers du ministère de Crystal Forum.

Quatre Missions ont tenu un Culte d'adoration conjoint avec un pasteur Israélien



Pasteur Daniel Rozen

Le 1er Juin, quatre missions (la mission des Jeunes Adultes, la Mission de Canaan, la mission des 'Paul' et la Mission des 'Marie') ont offert un culte d'adoration conjoint des quatre missions, et un pasteur israélien Daniel Rozen a été invité et a prêché. Il a partagé ses témoignages avec de nombreux jeunes et il a insisté sur la signification de l'évangile de sanctification.

Il a servi lors de la Croisade Unifiée d'Israël en 2009 en tant que membre du comité d'organisation et traducteur russe et il sert en ce moment l'Association du Crystal Forum.

Cérémonie de terminale de l'Académie Biblique Manmin 2010

la Cérémonie de clôture du premier semestre 2010 de MBA (Académie Biblique Manmin) s'est tenue pendant le culte de Dimanche soir le 6 Juin. Ces étudiants qui ont accompli l'entièreté des cours de MBA – le cours de base, le cours intermédiaire et le cours avancé sont autorisés à être transférés au Séminaire Théologique de

l'Eglise Unifiée de Sanctification. Le second semestre 2010 de MBA commence en Septembre et tous les cours sont donnés de 20 à 22 h chaque lundi. Les principaux sujets sont, l'Etude la Bible ; le Message de la Croix, la Mesure de la Foi et le cours sur le Corps l'Ame et l'Esprit, qui sont essentiels pour aider les membres de l'église à grandir spirituellement.



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-830-3310
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
urimbook.net
e-mail: urimbook@hotmail.net